

PresseInformation



eddylab GmbH mit neuem Standort in Otterfing

Die eddylab GmbH bezieht neues Firmengebäude in Otterfing.

Otterfing, 23.07.2018. – Vom ehemaligen Standort in Taufkirchen aus rollten Ende Juni die Umzugslaster gen Süden, wo im Gewerbegebiet von Otterfing, an der südlichsten Peripherie Münchens, nach knapp 12- monatiger Bauzeit das neue eddylab Firmengebäude entstanden ist.

Für die eddylab GmbH, Spezialist für maßgeschneiderte Sensorik-Lösungen, bedeutet der großzügige und moderne Neubau mit insgesamt 2600 qm Nutzfläche eine deutliche Vergrößerung der bisher zur Verfügung stehenden Arbeits- und Produktionsflächen.

Das zweigeschossige Gebäude mit Glasfront bietet im Erdgeschoss 1000 qm für Fertigung, Kalibrierung und Versand sowie im lichtdurchfluteten Ober- und Dachgeschoss optimale Bedingungen für Labore, Großraumbüros und Schulungs- oder Meetingräume.

„Wir haben uns im neuen Domizil bereits bestens eingelebt - auch weil unser neues Gebäude für uns wesentlich bessere Arbeitsbedingungen bietet und alle Anforderungen vereint, die wir an einen modernen Arbeitsplatz stellen: Gute Erreichbarkeit, ein angenehmes Arbeitsklima und ausreichend Platz für die Entwicklung und Produktion neuer Ideen und Lösungen“, bilanziert Geschäftsführer Michael Reiter.

Der Neubau schafft damit auch die räumlichen Möglichkeiten, die aktuell ins Auge gefasste Vergrößerung des Produktportfolios zu stemmen. „Unser Fokus liegt im Angebot innovativer Seilzugsensoren sowie kundenspezifischer Lösungen, die wir jetzt noch flexibler bearbeiten und fertigen können“, so Reiter.

Über eddylab GmbH

Die eddylab GmbH ist auf die Entwicklung, Konstruktion und Produktion von Sensoren zur Erfassung geometrischer Größen bis hin zur kompletten Systemlösung spezialisiert. Das Produktportfolio von eddylab umfasst Wirbelstrom- und induktive Sensoren, Seilzugsensoren, digitale Messtaster, Magnetbänder und Maßstäbe sowie Anzeigen, Signalwandler und anderes Zubehör für eine Vielzahl industrieller Anwendungen.

Die Stärke des Unternehmens liegt in der Entwicklung anwendungsspezifischer Sensorik. In enger Zusammenarbeit mit seinen Kunden entwickelt eddylab hochpräzise, leistungsfähige Sensoren, die unmittelbar technisch und geometrisch auf die Kundenbedürfnisse abgestimmt werden.

Weitere Informationen: www.eddylab.de

Pressekontakt:

Dr. Johanna Berwanger-Gast
Marketing und Presse

eddylab GmbH
Ludwig-Ganghofer-Straße 40
83624 Otterfing
E-Mail: J.Berwanger-Gast@eddylab.de
Fon: +49 8024 46772 217
Fax: +49 8024 46772 100